



VIVRE L'ÉCLIPSE SOLAIRE EN DIRECT DE SON ÉCOLE **Tous les établissements du CSSDN seront ouverts le lundi 8 avril 2024**

(Lévis, 28 février 2024) – Tous les établissements du Centre de services scolaire des Navigateurs seront ouverts le 8 avril, journée de l'éclipse solaire devant se dérouler entre 14 h 30 et 16 h 30. De nombreuses écoles, tant primaires que secondaires, ont prévu des activités pédagogiques originales afin d'en faire profiter leurs élèves au maximum! Des lunettes de protection certifiées seront distribuées aux élèves et membres du personnel.

Horaire modifié au primaire

L'horaire des écoles primaires a été modifié; la journée de classe sera ainsi prolongée jusqu'à 16 h 30. Des membres du personnel demeureront en place pour les superviser. Les parents des élèves transportés seront invités à venir chercher leur enfant à l'école à compter de 16 h 30, car le transport scolaire du retour à la maison ne pourra pas être offert. Les marcheurs seront gardés à l'école jusqu'à 16 h 30.

Classes d'adaptation scolaire au primaire

La collaboration des parents d'élèves des classes d'adaptation scolaire du primaire sera requise pour le transport du retour à la maison.

Exemples d'activités pédagogiques connues à ce jour

Des activités pédagogiques spéciales à caractère scientifique, littéraire ou artistique sont prévues pour tirer profit de cet événement rarissime, notamment à l'École des Sentiers à Saint-Apollinaire. À titre d'exemples, alors que les élèves des écoles de l'Envol, de l'Îlot-des-Appalaches, Pamphile-Le May et Pointe-Lévy, tous équipés de leurs lunettes de protection, envahiront les terrains de leur école respective pour observer l'éclipse vers 15 h 30, de nombreux groupes du primaire les imiteront bien encadrés eux aussi de leurs enseignants. À l'École Saint-Louis-de-France à Charny, toutes les classes de 6^e année confectionneront des « boîtes à éclipse solaire » à partir de boîtes à chaussures. À l'École Notre-Dame à Lévis, le vulgarisateur scientifique Joël Leblanc a commencé la tournée des classes pour expliquer le phénomène aux amis.

Information et sensibilisation

D'ici au 8 avril, des activités d'information et de sensibilisation seront également organisées dans les établissements afin de rappeler l'importance du port des lunettes et les règles de sécurité à respecter pendant la durée de ce phénomène extraordinaire.

Aucun changement au secondaire, en formation professionnelle et à l'éducation des adultes

L'horaire des écoles secondaires et des centres de formation professionnelle et d'éducation des adultes demeure le même et, par conséquent, le transport scolaire pourra être offert selon les modalités habituelles.

-30-

Source : Louise Boisvert, Communications, CSSDN
louise.boisvert@cssdn.gouv.qc.ca
418 575-3725